

和太鼓「うねり」・新春もちつき会



昨年12月16日(土)午後7時~徳成寺において、「うねり」のお二人による和太鼓LIVEが開かれました。当日は、厳しい冷え込みの中でしたが、大勢の皆さんにご参加頂きました。ご覧の大太鼓を二人の男性奏者が両側から打ち鳴らすだけなのですが、その音と響きそして振動が人の心を打つのでした。一回の演奏で、太鼓を叩く回数はおそらく一万回を超えと想像されますが、最後までその迫力は衰えるどころか、奏者の掛け声とともに最高潮にまで達していました。お見事という他ありませんでした。

2024年1月4日(木)午前11時~本年最初の寺ともサービス「新春もちつき会」を開催致しました。

元旦の能登大地震や2日の飛行機事故などが起こり、波乱の幕開けとなった今年ですが、元気よくお餅つきをしてスタート致しました。



この日は、KSB 瀬戸内海放送スーパーJチャンネルのメディアも取材に来て、夕方のニュースで放送されました。出来立てのお餅をお醤油とのりで頂いたり、あん餅で頂いたりしました。我ながら美味しく出来上がりました。

最後は、恒例のビンゴゲームで初福をゲットして楽しんだ一日でした。

